

Las capitanías 2020 entregan sus zapatos al Museo del Calzado

04/03/2023



El Museo del Calzado acogió ayer la octava entrega de calzado de las capitanías, en este caso de 2020. Tanto las adultas como las infantiles cedieron los zapatos que llevaron durante las pasadas fiestas de Moros y Cristianos para que formen parte de los fondos del museo. El acto se celebró a las 20 horas en el salón de actos y contó con la presencia del presidente de la Junta Central, Pedro Serrano, la directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, y la edil de Empleo, Silvia Ibáñez.

Este ha sido el último acto que han protagonizado los capitanes y abanderadas del año 2020.